ENFIN! Ça bouge à Ligéna...

Mes amis! en ce printemps 2008, nous assistons a la disparition d'une espèce de Dinosaure, le « Billasaurus Architectaurus » qui avait la particularité de mettre sa ville sous une cloche de verre pour lui éviter un afflux de souristes, selon lui, dérangeant et risquant par un passage répétitif d'user le patrimoine aux entournures.

L'age venant, cette grosse bestiole au paternalisme bourru, fatiguée de tout porter au grand conseil, à décider de passer la maîn...

Désormais, nous n'entendrons plus cela :

« Putain! Mais qu'ils sont cons! Ils ne savent même pas fermer les votets roulants des grottes! »

Mals nous verrons ceel (passage du nouveau Maire, en short, faisant du jogging)

Vous pensez bien que cela va nous changer...

Pendant plus de dix années, au cours de tous les carnavals, nous n'avons pas arrêté de demander :

Le pavage des rues

Des bancs pour se poser le cul

L'amélioration du cadre de vie des Ligénéens

Enfin, grâce aux élections, nous avons entendus parler du cadre de vie, de la finition des travaux, et de la prise en compte des désirs et des aspirations des gens de cette ville. Et, chose inouï, les bancs et les pavés ont faillis du sol en une nuit!

Bien sur, il est trop tôt pour juger (c'est le cas de dire), nous serons attentif et châtierons sans aucune faiblesse si ces objectifs ne sont pas réalisés.

Certains partent en nous faisant des « oucas nerveux », notamment les brasseurs de vent touristique, maniaques de la photocopieuse, amateurs de réunions stériles et chantre d'une politique culturelle élitiste...

Malheureusement, d'autres restent, arrivés derniers ils accèdent aux postes principaux, espérons qu'ils ne ferons pas de la rétention de bitume une fois élus...et que, les travaux avancerons vite, sans réflexions interminables.

Nous comptons donc sur les nouveaux élus au grand conseil pour leur secouer le poil, ne pas se laisser endormir et emmener des idées nouvelles.

Nous comptons aussi sur le peuple/s'agiter les caleçons, et s'investir un peu plus dans la vie politique de la ville, si le chef des pécheurs n'avait pas pris l'initiative de se présenter, qu'est ce qu'on se serait ennuyé... Nous avons aussi remarqué que certains ont un pied des deux cotés du fleuve...On aime pas trop cela, que les partisans des Langonairbus restent chez eux et sachent que ce qui est en face de Langon n'a pas du tout envie de dépendre d'un vieux beau qui aurait mieux fait de raccrocher son écharpe.

Beaucoup vont trouver ce jugement un peu court mais, nous nous accordons une année afin de voir a l'œuvre ces nouveaux élus. Et puis, des super production comme l'an dernier, cela demande du boulot et comme les volontaires sont rares...

Toutefois, avant de terminer, nous voudrions dire a Monsieur Jean Pierre Ramilion Moulin de se mailler le popotin pour finir son Arche de Noé avant le déluge et de bien choisir les passagers car, vu la taille de l'embarcution il n'y aura pas de place pour tout le monde...

Egalement, a ceux qui répandent de fausses rumeurs sur d'éventuelles ventes de locaux hôteliers a des chinois, nous portons a leur connaissance la définition de la rumeur selon Pierre Desproges : « La rumeur, c'est le glaive merdeux souillé de germes épidermiques que brandissent dans l'ombre les impuissants honteux! »

Mais me direz vous, quel rapport avec la Préhistoire? Aucun bien sur! toutefois, nous avons l'impression d'entrer dans une nouvelle page de l'histoire Ligénéene, à voir les grands travaux qui vont embellir notre ville, le nouveau distributeur de billets, je vous le dit mes frères: il y a de l'espoir, on ne mourra pas trop cons...

Maintenant, Mesdames et Messieurs, brûlons le « Billasaurus Architectaurus » et tous à l'apéro!

Joël Baudet Carnaval 2008 4 Mars 2008